

| | |
|---|---|
| Samedi 1er février De la férie | 08h30 Messe 18h30 Messe anticipée |
| Dimanche 2 février Présentation du Seigneur au temple | 9h30 Messe à Ansois 11h00 Messe 19h00 Messe |
| Lundi 3 février De la férie | 08h30 Messe 14h15 Messe à l'hôpital |
| Mardi 4 février De la férie | 08h30 Messe 10h30 Messe aux Maisons du soleil |
| Mercredi 5 février Ste Agathe | 08h30 Messe |
| Jeudi 6 février St Paul Miki | 08h30 Messe 18h30 Messe à Mirabeau |
| Vendredi 7 février De la férie | 08h30 Messe 15h00 Messe à la résidence Saint Roch |
| Samedi 8 février De la férie | 08h30 Messe 18h30 Messe anticipée |
| Dimanche 9 février 5ème dimanche du temps ordinaire | 9h30 Messe à Mirabeau 11h00 Messe 19h00 Messe |
| Lundi 10 février Ste Scholastique | 08h30 Messe |
| Mardi 11 février De la férie | 08h30 Messe |
| Mercredi 12 février De la férie | 08h30 Messe |
| Jeudi 13 février De la férie | 08h30 Messe 18h30 Messe à Mirabeau |
| Vendredi 14 février St Cyrille | 08h30 Messe 9h00 à 10h00 Confessions ADORATION DE 9H00 À 18H00 |
| Samedi 15 février De la férie | 08h30 Messe 18h30 Messe anticipée |
| Dimanche 16 février 6ème dimanche du temps ordinaire | 9h30 Messe à Villelaure 11h00 Messe avec entrée en catéchuménat 19h00 Messe (Adoration et confessions de 18h à 18h45) |

Secteur paroissial Notre Dame de Durance

ANSOUIS-BEAUMONT-MIRABEAU-PERTUIS-SANNES-VILLELAURE

Feuille paroissiale 3b-2025 : du 1 au 16 février 2025

A retrouver aussi sur : www.pertuis.paroisse84.fr

Accueil le mardi, mercredi et jeudi de 10h00 à 11h30 au presbytère : 67, rue Voltaire - 84120

PERTUIS Tel : 04.90.79.11.91 - 06.01.05.67.60 - Mail : notredamededurance@gmail.com -

Contact Père Cesareo : cescarda@gmail.com/Père Baptiste : vanel.baptiste@gmail.com



33ème Journée mondiale du Malade (Extrait message pape François)

« L'espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5) : Cette expression est consolante mais elle peut soulever des questions, en particulier chez les personnes qui souffrent. Par exemple, comment rester forts lorsque nous sommes touchés dans notre chair par des maladies graves, invalidantes, qui nécessitent peut-être des soins dont les coûts sont au-dessus de nos moyens ? Comment le rester quand, en plus de notre propre souffrance, nous voyons celle de ceux qui nous aiment et qui, tout en étant proches de nous, se sentent impuissants à nous aider ? Nous ressentons dans ces circonstances le besoin d'un soutien plus grand que nous : nous avons besoin du secours de Dieu, de sa grâce, de sa Providence, de cette force qu'est le don de son Esprit (cf. Catéchisme de l'Église catholique, 1808).

Arrêtons-nous donc un instant pour réfléchir sur la présence de Dieu auprès de ceux qui souffrent, sous trois aspects : la rencontre, le don et le partage.

1. La rencontre. Lorsque Jésus envoie les soixante-douze disciples en mission (cf. Lc 10, 1-9), il les exhorte à dire aux malades : « Le Royaume de Dieu est proche pour vous » (v. 9). Il leur demande, en d'autres termes, de les aider à saisir dans l'infirmité, même si elle est douloureuse et difficile à comprendre, une occasion de rencontrer le Seigneur. Dans la maladie, en effet, si d'une part nous ressentons toute notre fragilité de créatures - physique, psychologique et spirituelle -, nous faisons d'autre part l'expérience de la proximité et de la compassion de Dieu qui, en Jésus, a partagé notre souffrance. Il ne nous abandonne pas et nous surprend souvent par le don d'une ténacité que nous n'aurions jamais cru avoir et que nous n'aurions jamais trouvée par nous-mêmes.

La maladie devient alors l'occasion d'une rencontre qui nous change, la découverte d'un rocher inébranlable auquel nous pouvons nous accrocher pour affronter les tempêtes de la vie. C'est une expérience qui nous rend plus forts même dans le sacrifice parce que nous sommes davantage conscients de ne pas être seuls. C'est pourquoi l'on dit que la douleur porte toujours en elle un mystère de salut : elle nous fait expérimenter la proche et réelle consolation qui vient de Dieu, au point de « connaître la plénitude de l'Évangile avec toutes ses promesses et sa vie » (Saint Jean-Paul II, Discours aux jeunes, Nouvelle-Orléans, 12 septembre 1987).

CE MESSAGE CONCERNE CEUX QUI ONT COMMANDÉ DU VIN.

Afin de vous remettre le vin, nous organisons une permanence:
MARDI et MERCREDI prochain (11 et 12 février)
 au local **Jeanne d'arc de 18 à 19 h.**

Pour ceux qui le souhaitent, il est encore possible de commander.

Veuillez nous contacter directement au 0686573388.

Merci à ceux qui ont déjà collaboré, cela va permettre à nos frères et sœurs de vivre ce pèlerinage diocésain dans le cadre du Jubilé.



Notre secteur s'est doté d'un outil au service des paroisses, pour faciliter la gestion des activités et des démarches administratives.

Cet outil permet de **s'inscrire** tant dans la paroisse qu'à des événements, de **prendre des rendez-vous**, d'effectuer des **réservations**, de **demandeur un sacrement** et nous permet aussi de suivre la gestion des casuels. Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, vous pouvez **vous inscrire au lien suivant**:

<https://public.enoria.app/pubinsc/gp/8b72beb7af00323/open> ou en **scannant ce QR code** :



REVIVRE APRES L'URGENCE

La paroisse de Pertuis se fait solidaire de l'association Voix et musique pour les sinistrés des inondations du 29 octobre 2024 dans la région de Valence en Espagne.

Venez nombreux assister au concert Gospel qui aura lieu le

Dimanche 9 février 2025 à 17h00 à l'église St Nicolas

Entrée en libre participation sans réservation



ALPHA 2025 : C'EST PARTI POUR UNE NOUVELLE AVENTURE !

Que vous soyez croyants ou non, le Parcours Alpha est l'occasion d'échanger sur ce qui vous anime et de repartir du bon pied en donnant du sens à la Vie.

Contact: 0670937687



La première soirée aura lieu le mardi 4 mars à 19h30 !

Les autres séances auront lieu chaque mardi du 11 mars au 3 juin à 20h30. Rejoignons nous au local Jeanne d'Arc pour entamer cette belle aventure



Afin que les rencontres puissent être accessibles à tous et que nous puissions vous offrir un cadre convivial, Alpha Pertuis **recherche des nounous et des personnes pour préparer des desserts.**

Renseignements auprès de Julie et Syril 0671903646 / 0670937687

"VOUS VOULEZ SERVIR NOTRE ÉGLISE ? LA PAROISSE A BESOIN DE VOUS !



Le **Parcours Alpha** débute le 4 mars au Local Jeanne d'Arc et **recherche des volontaires pour faire des gâteaux** les mardis soirs à tour de rôle. Si vous êtes intéressés merci de contacter Pauline au 06 65 65 02 24.

Le Parcours recherche également des nounous pour accueillir les enfants des participants. N'hésitez pas, inscrivez-vous un mardi ! (ou plusieurs!)

Vous pouvez vous inscrire sur le planning affiché au fond de l'église ou auprès de Syril ou Julie 06 70 93 76 87/06 71 90 36 46.

N'hésitez pas à venir vivre l'expérience ALPHA, ON COMPTE SUR VOUS !"

- Pendant les vacances de février, un groupe de collégiens et lycéens feront sa retraite spirituel pour se préparer aux sacrements de baptême, communion et confirmation. Nous les portons dans la prière!
- Le dimanche 16 février : entrée en catéchuménat des adultes

Obsèques : Hubert RACINE - Lucette HALIN - Jean SALIGNON - Noel LECAMUS - Jean-Carl MACRELLI - Geneviève HOUY -